

Kirche Einigen

Jakobsweg: Spiez – Amsoldingen

Das kleine Kirchlein Einigen liegt wie ein angebundenes Schiffchen nahe der Ländte von Einigen. Die Kirchemgebung trägt den Flurnamen im Paradies. Die Kirche Einigen gilt als Mutterkirche der 12 tausendjährigen Thunerseekirchen. Sie wurde über einem alten Kultplatz der Kelten errichtet.

Das Kirchlein wurde in frühromanischer Schiffsarchitektur errichtet. Der überbaute kultische Stein der Kelten ist an der unteren Seitenwand noch zu erahnen. Die Kirche wurde von König Rudolf II. von Burgund und Königin Berta gestiftet.

Der Kraftort befand sich in der ersten Kirche in der Mitte des kleinen Chores. In einer späteren Bauetappe wurde die Form des Schiffs leicht verschoben. Darum ist heute der Hauptaustritt der Kraft im Kirchenschiff vorne etwas zur Linken (17'500 B).

INFO	Reformierte Kirchgemeinde Spiez Kirchgasse 5, CH-3700 Spiez Tel 0041 (0)33 654 40 04	http://www.refkirche-spiez.ch E-Mail: sekretariat@refkgspez.ch
------	--	---